

# Vocalia a ravi les spectateurs

12/04/2013-Nouvelle République



Quelques accessoires, beaucoup d'humour, pour un concert qui sort de l'ordinaire. Chorale intergénérationnelle, le groupe Vocalia, après Benais il y a trois semaines, proposait, dimanche après-midi, dans la salle des fêtes, sa « Way of the soul », avec la participation du groupe Popup. Devant une assistance amusée et attentive, sous la direction de Marie Kergall, les chanteuses et chanteurs du groupe ont proposé un spectacle dynamique où le fond, de nombreux airs tirés du répertoire américain de la soul music, en première partie, des chansons françaises populaires en deuxième partie, s'accompagnait de la forme avec une mise en scène faite à la fois de créativité et d'improvisation, où les chanteurs deviennent acteurs.